

Luisenschule bei Tennis-Stadtmeisterschaften Zweiter

21.03.2018 11:36



Trotz eines ganz starken Auftritts der WK 3 der Jungen-Mannschaft der Luisenschule reichte es für Christoph Gayk, Laris Colakovic, Max Riedlhammer und Lukas Haremsa (nur) zu einem denkbar knappen und dankbaren zweiten Platz. Nach einem klaren 4:0 Sieg gegen das Otto-Pankok-Gymnasium, stand es nach vier Partien gegen das Gymnasium Broich 2:2. Die gewonnenen Spiele entschieden jedoch – wenn auch äußerst knapp mit 21 zu 20 - das Spiel zu Gunsten der Broicher.